Contrairement à il y a 50 ans nous disposons d'un mécanisme multilatéral qui a fait ses preuves et qui nous permettra de relever ces défis.

Travaillons à le rendre plus fort et plus efficace. Voilà le défi des 50 prochaines années.

Permettez-moi de clore mon propos en remerciant le Comité canadien pour le cinquantenaire de l'ONU pour le travail remarquable qu'il a effectué et notamment pour le leadership compétent du président du Comité, M. Douglas Roche et du président de l'Association de l'ONU au Canada, M. Michael Oliver. Les efforts qu'ils ont déployé ainsi que ceux de tous ceux et celles qui ont oeuvré avec ces organismes ont beaucoup aidé le gouvernement du Canada à renseigner les canadiens et les canadiennes d'un bout à l'autre du pays sur l'importance de l'ONU non seulement pour nous mais pour tous les peuples du monde.

De fait, je n'ai pas été surpris d'apprendre que le Comité canadien pour le cinquantenaire de l'ONU s'est révélé l'un des plus dynamiques des plus compétents au monde.

Je suis convaincu que nos successeurs considéreront le Comité canadien du 50° anniversaire de l'ONU comme un modèle lorsqu'ils organiseront le 100° anniversaire de cette institution.

Merci.